



BESCHEINIGUNG / DECLARATION

BPA-Erklärung

Verordnung (EU) 2024/3190 · Bisphenol A (CAS 80-05-7)

GELTUNGSBEREICH
Positivliste, siehe TextDOKUMENT
NH-BPAREVISION
08/2026ANSPRECHPARTNER
Eugen Schuch

Zur Verwendung von Bisphenol A (BPA, CAS 80-05-7) in den von uns gelieferten O-Ringen erklären wir:

Die Verordnung (EU) 2024/3190 regelt die Verwendung von BPA in bestimmten Materialien mit Lebensmittelkontakt, unter anderem Kunststoffen, Kautschuk sowie Lacken und Beschichtungen.

Für die folgenden Werkstoffe unseres Sortiments bestätigen unsere Vorlieferanten, dass Bisphenol A **weder als Ausgangsstoff eingesetzt noch dem Werkstoff absichtlich zugesetzt** wird: FKM in FDA-Qualität (peroxidisch vernetzt), FFKM (ECOLAST), PTFE und FEP-ummantelte O-Ringe.

Zu Standard-FKM: Die bisphenolische Vernetzung von Standard-FKM erfolgt mit Bisphenol AF (CAS 1478-61-1), einem anderen Stoff als Bisphenol A; der Vernetzer wird bei der Vulkanisation in das Polymer eingebunden. Bisphenol AF zählt jedoch zu den weiteren Bisphenolen, die von der Verordnung (EU) 2024/3190 erfasst werden, und ist seit Februar 2026 in der REACH-Kandidatenliste geführt. **Für Standard-FKM geben wir deshalb keine Freistellung nach dieser Verordnung ab;** er ist nicht für den Lebensmittelkontakt vorgesehen. Für diese Anwendungen stehen die peroxidisch vernetzten FDA-Qualitäten zur Verfügung.

Diese Erklärung stützt sich auf die Angaben unserer Vorlieferanten und unseren aktuellen Kenntnisstand. Eine darüber hinausgehende Zusicherung von Eigenschaften ist mit dieser Erklärung nicht verbunden. Maßgeblich ist die jeweils aktuelle Fassung dieses Dokuments.

STAND / STATUS

Rev. 08/2026 vom 19.08.2026
Basis: Angaben unserer Vorlieferanten

GÜLTIGKEIT / VALIDITY

Maschinell erstellt und ohne Unterschrift gültig. Es gilt die jeweils aktuelle Fassung auf nh-oring.de

Alle Konformitätserklärungen (REACH, RoHS, ADI, Konfliktminerale und weitere) in der jeweils aktuellen Fassung finden Sie hier:

[Dokumentenpaket](#)



DECLARATION / BESCHEINIGUNG

BPA Declaration

Regulation (EU) 2024/3190 · Bisphenol A (CAS 80-05-7)

SCOPE

Positive list, see text

DOCUMENT

NH-BPA

REVISION

08/2026

CONTACT

Eugen Schuch

With regard to the use of bisphenol A (BPA, CAS 80-05-7) in the O-rings supplied by us, we declare:

Regulation (EU) 2024/3190 governs the use of BPA in certain food contact materials, including plastics, rubber, varnishes and coatings.

For the following materials of our range, our suppliers confirm that bisphenol A is **neither used as a starting substance nor intentionally added** to the material: FKM in FDA grade (peroxide-cured), FFKM (ECOLAST), PTFE and FEP-encapsulated O-rings.

Regarding standard FKM: the bisphenolic curing of standard FKM uses bisphenol AF (CAS 1478-61-1), a different substance from bisphenol A; the curing agent is incorporated into the polymer during vulcanisation. However, bisphenol AF is among the further bisphenols covered by Regulation (EU) 2024/3190 and has been included in the REACH Candidate List since February 2026. **We therefore do not issue a declaration of non-use under this Regulation for standard FKM;** it is not intended for food contact. The peroxide-cured FDA grades are available for such applications.

This declaration is based on the information provided by our suppliers and reflects our current state of knowledge. No further assurance of properties is associated with this declaration. The most recent version of this document shall prevail.

STATUS

Rev. 08/2026 issued 19 August 2026

Based on supplier information

VALIDITY

Generated electronically and valid without signature.
The current version published at nh-oring.de applies.
In case of discrepancies, the German version shall prevail.

All conformity declarations (REACH, RoHS, ADI, conflict minerals and more) in their current version are available here:

[Document package](#)